

Blog

„Hold the Line – Bleib auf KURS...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,

manche Kompositionen leben und erhalten ihren einzigartigen Liebreiz vom Zusammenspiel zweier – oder mehrerer – Instrumente.

Mal schwingen sie parallel, wie in dem Bach Doppel-Konzert für Violine, wo beide Solo Instrumente sich auf dem Weg durch die Partitur im Gleichklang abwechseln,

- mal scheint es plötzliche „Brüche“ in der Melodieführung des Solos zu geben, wie in Beethovens Violinkonzert, wo auf einmal „Gewitterstimmung“ aufzukommen scheint, bis das Ausgangsthema umso lichter erstrahlt...

All dies funktioniert nur dann, wenn jeder Mitspieler auf Kurs bleibt und der weisen Absicht des Komponisten vertraut, dass **ein größerer PLAN** sie alle **zu einem höheren ZIEL** führt.

„Auf KURS bleiben“, ist die Devise - und der einzigartigen FÜHRUNG des eigenen Lebensplanes vertrauen!

Manchmal braucht es einen, der scheinbar „ausschert“ und eine Dissonanz erzeugt. Wäre das Musikstück an dieser Stelle beendet, würde ein Missklang im Ohr des Zuhörers zurückbleiben.

Erst im weiteren Verlauf, wenn die scheinbar auseinander driftenden Stimmen **unbeirrt ihrer vorgegebenen FÜHRUNG folgen**, kann die „Auflösung“ des scheinbaren Missklanges gelingen und das Zusammenspiel sich als erfolgreich erweisen.

Im menschlichen Leben mag es mitunter ähnlich sein. Eine plötzliche Dissonanz, ein scheinbar „falscher“ Ton – und einer der Trainingspartner schweigt. Das SPIEL scheint beendet.

Dann gilt es, durchzuhalten und unbeirrt der eigenen FÜHRUNG zu folgen. Egal, wie es aussieht, egal, ob andere verstehen. Darum geht es nicht.

Das „Schicksal“ hat seine eigenen Regeln.

Es weiß sehr wohl, wie unwohl sich derjenige fühlen mag, der so offensichtlich den „Fehler“ begangen hat. Mindestens ebenso unwohl mag sich der „Mitspieler“ fühlen, der entsprechend reagieren muss.

„Alles dient nur noch der HEILUNG!“

Und so gelingt es, dass **das WUNDER geschieht** und die Innere Stimme beiden versichert, dass genau dieser „Fehler“ unbedingt und absolut Notwendig war.

Quasi ein Geschenk für beide, - und nicht nur für sie -, wenn sie es auch im Augenblick nicht verstehen.

Bleibt jeder auf KURS und folgt seiner weiteren FÜHRUNG, so ist der glückliche Ausgang auch dieser Geschichte gewiss.

Nicht zufällig wurde die neue „Baustelle“ geschaffen, um darunter einer wesentlich älteren Geschichte auf die Spur zu kommen! Genau das war die Absicht und genau darum geht es.

Schon einmal gab es „Differenzen“, damals, vor langer Zeit. Mag sein, dass diese Misstöne beim letzten Mal keiner guten Lösung mehr zugeführt werden konnten.

So lange aber ruhte die alte Geschichte „hinter verschlossenen Türen“, bis jetzt, zu Göttlich gewählter Zeit, eine neue Begegnung eine neue „Dissonanz“ möglich macht.

Diesmal wissen beide Trainingspartner um ihre liebevolle Verbundenheit und lassen sich nicht mehr täuschen vom oberflächlichen Schein. Und so arbeitet jede der beiden Seiten im Stillen an der HEILUNG.

Die eine, indem sie das alte Drama erkennt und mit Göttlicher HILFE aufzulösen vermag, die andere, in dem sie das VERTRAUEN bewahrt und damit das Geschehen der HEILUNG KRAFT-voll unterstützt.

Auch das mitspielende „Orchester“ in seiner begleitenden WIRKUNG ist nicht zu unterschätzen. Je bewusster jeder einzelne Spieler den vorgegebenen Noten seiner Intuition folgt, desto besser für alle Beteiligten.

Seinem ureigenen Bauchgefühl zu folgen und „ohne Wenn und Aber“ seiner Inneren Stimme zu vertrauen, ist **das GHEIMNIS der HEILUNG** in der Neuen Zeit auf der Neuen ERDE!

Mit „ego“ hat das gewiss nichts zu tun. Auch dann nicht, wenn dieses untrügliche Innere Wissen um die Göttliche FÜHRUNG dazu aufruft, unbedingt Grenzen zu setzen.

Genau dies ist der Weg, der die alte Baustelle erkennen lässt und den Weg zu HEILUNG offen legt. In Übereinstimmung mit SPIRIT und zum höchsten Wohle aller Beteiligten – wenn sie denn bereit sind, dies anzunehmen.

Was für ein ABENTEUER, JETZT inkarniert zu sein!

Und doch: Besser geht's nicht!

Denn „**Ein glücklicher Ausgang aller Dinge ist gewiss!**“

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

21. Oktober 2022

PS: „LEER-Lauf und andere Überraschungen...!“

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen wollen: Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Blog \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.